petróleo para equilibrarlo con nuestro suministro doméstico asegurado, manifestó el ministro. Añadió que, aunque las importaciones canadienses puedan aumentar en los próximos años, se espera que disminuyan gradualmente hasta llegar a cero en 1990, el año objetivo de autosuficiencia canadiense.

El Gobierno canadiense trata de conseguir esta autosuficiencia mediante una combinación de medidas de conservación y substitución de combustibles que reducirá el consumo nacional de petróleo en un 20 p.c. en el próximo decenio.

Las prinicpales medidas federales de conservación incluyen el Programa Canadiense de Aislamiento del Hogar (CHIP), cuyos fondos se han aumentado grandemente, de los 80 millones iniciales a 265 millones anuales; un programa de intervención energética industrial ampliado; normas obligatorias de economía de carburación automóvil que se introducirá en la nueva legislación; y normas de eficiencia energética que se aplicarán a las nuevas viviendas que reciban ayuda financiera federal de acuerdo con la Ley Nacional de la Vivienda.

El Sr. Lalonde manifestó que las medidas de conservación trataban no solamente de reducir el consumo de petróleo sino todas formas de energía. Actualmente, cerca del 37 p.c. de los hogares



Parte de la zona de pruebas de las instalaciones nacionales de pruebas solares del Consejo Nacional de Investigaciones de Canadá.

canadienses utilizan petróleo para su calefacción, comparado con alrededor del 47 p.c. en 1976. Los canadienses deben reducir también su dependencia en el petróleo mediante la explotación de fuentes energéticas alternas tales como gas natural, electricidad, madera y energía solar.

No hay una razón técnica o económica por la que Canadá no pueda conseguir su autosuficiencia energética dentro de los próximos 10 años. El Gobierno federal ha mantenido conversaciones con los gobiernos provinciales empresas de electricidad, suministradores de equipo y consumidores industriales de petróleo sobre el Programa Canadiense de Substitución del Petróleo. Hay un acuerdo general en que, mediante la cooperación y administración juiciosa, se podrá alcanzar el objectivo del 10 p.c. de petróleo utilizado, cifra que ya se ha alcanzado en Saskatchewan y Alberta.

El Gobierno federal ha presupuestado \$1.400 millones para la COSP, cifra que incluye ayuda a la ampliación de sistemas de distribución energética hasta 1984-85.

## Organizaciones culturales obtienen fondos para arte

El gobierno federal ha anunciado la concesión de ayuda por un total de \$11.253.771 a organizaciones culturales canadienses.

El Ministerio de Comunicaciones, a través de su programa especial de iniciativas culturales, financiado por el acuerdo federal provincial sobre lotería de 1980, financiará una serie de proyectos para ayudar a organizaciones artísticas y culturales en sus actividades por todo Canadá.

Este programa nos permite responder a ciertas necesidades urgentes de las organizaciones artísticas y culturales canadienses, mientras esperamos la conclusión de nuestra política cultural, actualmente bajo revisión por el "Comité Federal de Revisión de Política Cultural", manifestó el Ministro de Comunicaciones, Francis Fox.

El programa especial fue esbozado por primera vez por el Ministro Fox el mes de diciembre pasado. En aquel momento, el ministro hizo notar que el programa, dotado de \$39,6 millones a distribuirse durante tres años fiscales consecutivos, tiene cuatro categorías separadas para la concesión de ayuda financiera. A diferencia de otros programas gubernamentales, los fondos asignados al programa especial

de iniciativas culturales tienen permanencia durante sus tres años de duración.

Las cuatro categorías de proyectos financiados por el programa son las siguientes: reducciones de déficits de organizaciones e instituciones culturales; desarrollo de la administración en organizaciones de artes escénicas; ayuda de capital a instituciones culturales; y ayuda a actividades culturales especiales de carácter e importancia nacionales.

## Cambia la política de contratación de docentes universitaria

Las universidades deberán poner avisos publicitarios para los candidatos canadienses y evaluar sus calificaciones antes de buscar a académicos extranjeros para posiciones docentes post-secundarias en Canadá, de acuerdo a los nuevos cambios de política anunciados por el Ministro de Empleo e Inmigración Lloyd Axworthy.

El Sr. Axworthy declaró que "si bien la política actual fue diseñada para asegurar que los académicos extranjeros no fuesen admitidos a cátedras hasta que las vacantes hayan sido señaladas a los ciudadanos canadienses y residentes permanentes, se permitió que las universidades pusiesen avisos para candidatos de otros países al mismo tiempo que hacían su publicidad en Canadá. La decisión de determinar la disponibilidad de canadienses primero reforzará nuestra política de asegurar que aquellos que ya residan en Canadá tengan una oportunidad de competir para estos empleos antes de considerar para estos puestos a otras personas del extranjero".

El Sr. Axworthy afirmó que ha informado a los gobiernos provinciales de los cambios de política y dijo que estaba dispuesto a trabajar con las provincias o conjuntamente con las mismas para asegurar de que canadienses calificados sean considerados prioritariamente para llenar las posiciones académicas.

Desde que se introdujo la actual política en 1977, aproximadamente una cuarta parte de todo el personal docente empleado por las universidades canadienses había sido llenada por no canadienses.

"Dado el gran número de postgraduados que egresan de nuestras universidades cada año, creo que es solamente justo que veamos si existen candidatos calificados disponibles en el mercado canadiense antes de efectuar la publicidad en el extranjero", añadió el ministro.